

# *Cuba: Afirma intelectual que la verdad es siempre revolucionaria*

---



La Habana, 11 nov (RHC) El intelectual cubano Abel Prieto afirmó este 11 de noviembre en La Habana, que la verdad es siempre revolucionaria y si la transmite un medio está contribuyendo a su legitimidad.

El también director de la Oficina del Programa Martiano, señaló que Cuba ha sido víctima de disímiles noticias falsas (fakenews), perfectamente elaboradas, que buscan destruir a la Revolución cubana.

Señaló como uno de los hechos más recientes sobre falsedades contra la mayor isla de las Antillas, las mentiras sobre las misiones médicas de la nación caribeña en el exterior.

Prieto explicó que las redes sociales son el vehículo ideal para este tipo de calumnias, porque crean un clima particular donde las fronteras entre la verdad y la mentira se hacen borrosas.

Destacó que en esta era de interconexión los ciudadanos quedan expuestos a mensajes subliminales, volviéndose el blanco perfecto para una manipulación invisible e inaudible.

El otrora ministro cubano de Cultura destacó la necesidad imperiosa de correr junto a la corriente tecnológica, 'nos deja en ocasiones desnudos de criterio frente a un imperio que, al quedarse sin argumentos, decide fulminar con recursos informativos estéticos donde la gente no posee el poder de elegir qué pensar'.

El intelectual antillano también se refirió a la falta de democracia en el terreno de las plataformas digitales que responden a los intereses del gobierno de Estados Unidos.

Enfatizó en la necesidad de contar con medios de comunicación creíbles para hacerle frente a las noticias falsas. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/207292-cuba-afirma-intelectual-que-la-verdad-es-siempre-revolucionaria>



**Radio Habana Cuba**